

Du Moni, ich rauch jetzt auch

Beigesteuert von Sweety
Thursday, 8. March 2007
Letzte Aktualisierung Sunday, 11. March 2007

.. bei den Worten fiel ich am vergangenen FR fast vom guten Glauben ab.

Die Worte kamen auch noch von meiner liebsten Sorgenplage - gerade acht Jahre alt geworden. Ich musste mich dann auch erst mal an den Tisch setzen und zwei, dreimal tief durchatmen. Das Problem mit dem Rauchen ist, dass die meisten unserer Eltern qualmen - und die Kids, die ihre Eltern verehren, natürlich auch dieses Verhalten nachahmen wollen und es cool finden.

Unsere größeren Jungs (Mädchen eher seltener) erzählen schon, dass ihnen Zigaretten angeboten werden und dass es da einen enormen Gruppendruck gibt. Aber mit 8 Jahren? Nachdem ich dann mal näher nachgefragt hatte, konnte ich aber doch erstmal aufatmen. Ein wenig zumindestens

Die Lieblingsplage hat nämlich von Mama "nur" Kaugummizigaretten bekommen, die er dann qualmen darf, wenn der Rest der Familie ihr Lungenkarzinom füttert.

Übrigens - nur nebenbei erwähnt - bekommt Mama in drei Wochen ein Baby und natürlich wurde auch während der Schwangerschaft schön weiter geraucht. Ganz prima - Baby kann sich ja nicht wehren .. aber der Entzug wird sicher manch schlaflose Nacht mit sich bringen. Ich hab mich dann auch noch ein bisschen über die "Kaugummizigaretten" aufgeregt .. den Kleinen nochmal ganz in Ruhe erklärt, warum das Rauchen so schädlich ist und dass ich sie nieemals irgendwo mit einer Kippe im Mund sehen möchte, weil das dann fürchterlichen Ärger gäbe .. Zu Hause fiel mir dann ein, dass mein Bruder und ich früher auch Kaugummi- oder Schokoladenzigaretten hatten .. nicht häufiger - aber wir hatten sie auch.

Weder aus ihm noch aus mir ist ein Raucher geworden - ganz im Gegenteil. Militante Nichtraucher sind wir .. nur habe ich das Gefühl in einer Familie in der das Rauchen zum täglichen Leben dazu gehört, wo der Ranzen des Kindes stinkt wie ein Tabakladen müsste man doch nicht noch Interesse für den Klimmstängel wecken .. Arme Lieblingsplage, armes Deutschland - Jedes Jahr gibt es in Deutschland 50.000 Neuerkrankte (Lungenkrebs) und 40.000 sterben an den Folgen des Rauchens. Von den vielen anderen Krebsarten, die entstehen können mal ganz abgesehen. Beim Schreiben dieses Threads bin ich über Google auf eine interessante Seite gestoßen. Mit Schülern der 7. Klasse wurde ein Besuch in der Thoraxklinik in Heidelberg gemacht. Dort berichteten Lungenkrebspatienten den Schülern, wie es bei ihnen anfang mit dem Rauchen. Drastisch - aber vielleicht gehts nicht anders.

Falls jemand mal reinlesen will: <http://www.thoraxklinik-heidelberg.de/ress/rheinpfalz.pdf>